



Die Klassen- und Prüfungsbesten der Hessenwaldschule auf einen Blick (von links): Lars Heidenreich, Vanessa Bolduan, Lea Baumgarten, Katarina Ott, Christian Schneider, Alexander Werkmann, Max Steinbrecher, Celina Wild, Lisa Kahl, Paul Jäckel, Laura Schobel und Robin Lienert. Foto R. Lörzer

Mit klarem Kopf neugierig hinaus in die Welt

Weiterstadt (Lör) Im Erzhäuser Bürgerhaus besicherten sich die neunten und zehnten Klassen der Hessenwaldschule eine Abschlussfeier mit Musik, Gesang, ansprechenden Reden und vielen guten Zeugnissen.

Spanischlehrerin Celia Cid und ihre für Französisch zuständige Kollegin Gabi Schaffner hatten mit ihren Schülerinnen und Schülern Gesangsstücke einstudiert und setzten den ersten Höhepunkt der zweistündigen Veranstaltung.

Ihre unterhaltsame und mit viel Beifall bedachte Rede untermalte Schulleiterin Ute Simon-Nadler mit einer ebenso witzigen wie eindrucksvollen Präsentation. Sie forderte die Absolventen auf, die Welt der Erwachsenen weiter in Frage zu stellen, hartnäckig und querköpfig zu sein, Erfindungen zu machen und in die Welt zu gehen. „Wenn ihr die Welt nicht mit so viel Neugierde und Kraft ausprobieren, herausfordern und verändern würdet, dann hätten wir eine Gesellschaft, in der sich nichts mehr verändern würde!“ Eine lahme, langweilige, selbstgerechte und schließlich dumme Gesellschaft. Und noch etwas lag der Schulleiterin besonders am Herzen: „Behaltet einen klaren Kopf und sucht euch auch in Zukunft gute Begleiter – Leute, die gerne mit euch diskutieren und sich auch trauen, euch zu hinterfragen.“

Besonders geehrt wurden die Prüfungs- und Klassenbesten. In der V 9

legten Ulrich Storch und Max Steinbrecher den besten Abschluss hin. Bei den Realschülern waren bei der Prüfung Celina Wild, Robin Lienert und Laura Schobel am erfolgreichsten. Klassenbeste wurden in der R 10a Lisa Kahl und Paul Jäckel, in der R 10b Robin Lienert und Laura Schobel. Bei den Gymnasiasten waren in der G 9a Lars Heidenreich und Vanessa Bolduan am erfolgreichsten, in der G 9b Lea Baumgarten und Katarina Ott, in der G 9c Christian Schneider und Alexander Werkmann. Schulleiterin Ute Simon-Nadler, Rektorin Renate Heffe und Rektorin Petra Stiller gratulierten zu den herausragenden Ergebnissen.

Präsente und zahlreiche Komplimente von Schülerseite gab es auch für die Klassenleiter der Abschlussklassen: Eva Papadaki, Ralph Hambitzer, Ralph Zimmer, Simone Bruch, Mehmet Mamak und Tatiana Thoma.

Ein weiteres Mal umrahmte die Musikwerkstatt von Lehrer Dieter Pritzl die Abschlussfeier. Mit Songs wie Rollin in the deep eroberten die jungen Musiker und die Sängerinnen Julia Pawlak (R 10b) und Katharina Ott (G 9b) schnell die Herzen des Publikums. Tosender Beifall war ein schöner Lohn für die herausragende Arbeit von Dieter Pritzl und seinen engagierten Schülern.

Eine musikalische Besonderheit hielt die R 10b parat, die Lehrer Roland Lörzer auf ihren Auftritt vorbereitet hatte. Sie begeisterte bei ihrem Auftritt mit einer „Schoolbattle“, einer selbst getexteten und von Solosänger Daniel Hettich, Sängerin Julia Pawlak und Gitarrist Dominik Galsheimer eingespielten Heavy-Metal-Oper.

Mehr Fotos gibt es [hier](#)

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht am:

<http://hessenwaldschule.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=95&printview=1&pdfview=1>

Powered by
[Contrexx WCMS](#)